

Monis Kleine Farm

Im November/Dezember diesen Jahres hat die Keilberthschule ganz besonderen Besuch bekommen.

Die Schulsozialarbeit hat Monis Tierfarm* zu uns an die Schule eingeladen.

Schafe, Alpakas, Meerschweinchen, Hühner und Hase Peter waren unsere Gäste. Als gute Gastgeber durften die Schüler*Innen unserer Schule jeweils mit ihrer Klassen die Tiere in zwei Schulstunden bewirten.

Es gab viel zu tun. Nester für die Meerschweinchen wurden gestaltet, Gemüse für die Tiere klein geschnitten, Fell gebürstet, Schafe im Schulhof spazieren geführt und vor allem gestreichelt und geknuddelt.

Dieses besondere Erlebnis wurde durch Spendengelder der Schörghuber Stiftung ermöglicht.

*Zentrum für tiergestützte Pädagogik, Therapien und Fördermaßnahmen





Danke, Frau Kerkhoff und Frau Lewin! 😊